

Herr Leupold stellt sich als Nachfolger von Herrn Hugenschmidt und Vorsitzender des Stadtsportverbandes vor. Seitens des SSV ist es geplant mit neuen Sportangeboten auf die Schulen zuzugehen, sobald die Corona Schutzverordnung es zulässt. Angedacht sind z.B. Tanzunterricht sowie eine zweimonatige Vorbereitungs- und Übungszeit, begleitet durch die örtlichen Vereine, auf den Tag des Sportabzeichens. Die Bundesjugendspiele sollen wieder mehr in den Vordergrund rücken. Die Vereine würden dabei die entsprechende Vorbereitung der Sportstätten und die Begleitung der Schüler/-innen beim Üben übernehmen. Weitere Veranstaltungen befinden sich für 2021 zurzeit in der Planung: Obstmeilenlauf, eine Athletik Veranstaltung, GPS-Wanderungen, Quiz Rallyes, MSV Cross Lauf, „Meckenheim vereint“. Ein „Digitaler Raum“ soll nach Abstimmung mit der Verwaltung künftig im Kulturhaus Mosaik zum Einsatz kommen, um den Vereinsmitgliedern die Möglichkeit zu geben in der Corona Zeit digitales Training machen zu können.